



◆◆文化部◆◆

真夏の夜のコンサート

8月2日(金)

今年の真夏の夜のコンサートはコールオリーヴと金沢吹奏楽研究会の2本立てでした。はじめはコーラスの優しい歌声が響き渡り、うっとり&ゆったりとした時間が流れました。その次の吹研は雰囲気がガラッと変わり、迫力あるプラスサウンドに加え、ダンスや映像も交えた盛りだくさんの展開を繰り広げました。さらにはコーラスと演奏のコラボで会場の盛り上がりは最高潮となり、出演者、客席ともに大いに楽しめたコンサートでした。来場者は70名でした。

文化部副部長 村上朋美

革のティッシュケース作り

9月20日(金)

それぞれハンカチなどを持ち寄った今回の手作り教室は革細工にチャレンジしたティッシュケース作りでした。カラフルでいろんな形をした革を数枚選び、型押しや切り抜きで好みのデザインに仕上げ、バランスよくケースに飾り付けました。いろんな作業を同時に進めていたので、先生の代わりに教える参加者が続出するほど、和気あいあいとした雰囲気の中で作品づくりを楽しみ、文化祭にて展示されました。参加者は17名でした。

文化部部長 川端大介



育成部&児童館

おひさまクッキング

7月27日(土)

ソーラークッカーを作り、ホットドッグを焼いている間にクリーンエネルギーについての講話をきました。おひさまの熱でホットドックが焼けた時には親子でびっくり!! 災害時にも役立ち地球にも優しいおひさまクッキングは自然の力の偉大さを実感できる内容でした。



いきもの道場

8月24日(土)



SDGsを取り入れ、本物と触れるこの行事は毎回大人気!! 今年は「うなぎとどじょう」をテーマに親子で色々な事を学びました。最後はどじょうすくい大会を行い大盛り上がりで幕を閉じ、生き物に興味を持ち命についても考えるよい機会となりました。

トントウ作り

11月16日(土)

今年で3回目となるこの行事はリピーターが多く、中には七体もあるそうですよ…これからも扇台校下にトントウが増え皆さんのが幸せになれる様に願っています…幸福を運んでくれる妖精のトントウ。来年一緒に作ってみませんか?!

